

# 小学生あつまれ!

## 98

新年を迎え、わが町の将  
の抱負、夢を語ってもら

**“虎のようによく、威勢よく”**

日本の文献に初めて虎が登場したのは『日本書紀』で、欽明天皇の六年(五四五五年)に百濟で虎退治をして、その皮を日本に持ち帰った人がいるということが記されています。多くの人が虎を見られるようになつたのは、動物園が普及するようになってからです。しかし、虎はことわざなどによく登場し昔から親しまれています。



早川 勝啓くん



早川 沙織さん



瀬利 健司くん

### 夢をかなえる ために

大統小6年  
瀬利 健司

私の新年は、初日の出、おぞうに、香取神宮のお参りで始まります。私にとって、今年は特別な年です。そのわけは、昭和六十一年寅年生まれの十二歳で、小学校最上級生になるからです。今年は、まず友達みんなと仲よく遊ぶことを目標にします。次は、家の手伝いを増やすことです。母の帰りがいつも遅いので、祖母の炊事の手伝いをしたいと思います。祖母は、おいしく

い料理を作ってくれます。手伝いをしながら作り方を教えてもらいたいと思います。さらに、私たちの学校では、全校児童でたて割り班の活動があります。私たち六年生がリーダーになって、「昼のそうち」や「業間の遊び」を進んで考えたり、楽しく活動したりして、明るい上堺小学校にできたらいいなと思います。

### 新年のほうふ

上堺小5年

早川 勝啓

ばくの新年のほうふは、学級の決まりを守ることです。五年生の決まりは、友達を思いやる子、精いっぱい体を動かす子、努力を惜しまず活動する子、の三つです。なぜ、このことを選んだかというと、今まで、この五年生の決まりを意識して、守ることがなかつたからです。しかし、これからは、五年生

の決まりをきちんと守っていきたいです。学級のみんなも、この決まりを守ってほしいです。四月からは、六年生になります。自分たちだけでなく、学校全体のことを考え、下級生にも、やさしく接していくたいと思います。そして、よい上堺小をつくっていきたいと思います。

### 新年のほうふと夢

上堺小5年

早川 沙織

私は、今年から中学生。ぼくは今まで体操や陸上などいろいろな運動をやってきた。その中でも1年のころから今まで続いていることがある。それは小林寺。小学校最後の今年の目標

は初段をとること。この目標はまだ実現していないが、今度の試験でがんばりたいと思つている。そして中学校にいつても、続ける。そして中学校にいつても、ぜつたいてやめないで、ずっと続く。今年はトラ年。強くてたくないと思う。